

ゆったり まったり あたたかい町 中馬込貝塚町会 たより

平成27年7月21日

平成27年度 第20回馬込大盆踊り大会 レポート

去る、7月18日（土）、19日（日）の両日、馬込第三小学校において平成27年度「馬込大盆踊り大会」（馬込地区8町会（貝塚・北一・北自治・寺郷・天沼・三本松・浅間・宮ノ下）・地元商店会合同）が開催されました。

弊町会の役員、町内ボランティアの皆さん、会場設営から実施まで、いろいろなお手伝いをさせていただきました。

1日目（18日）大盛況の内に開幕しました。途中、少し降雨もありましたが、子供たちお楽しみのアンパンマン音頭も無事実施されました。

2日目（19日）馬三小5年生の皆さんによる、元気な「ソーラン踊り」で開幕し、皆さん元気に楽しく踊られていました。

当番町会（北一）の皆さんのご苦勞により、多くの方々が踊りや模擬店を楽しまれ大盛況のうちに無事幕を閉じました。ありがとうございます。

皆さんの熱心な様子をご報告します。

<p>暑い中、会場設営中です 当番町会さんの段取り説明の後、集まった町会役員、ボランティアの皆さん全員で会場の準備・設営を行いました。</p> 	<p>子供さんたち、大活躍です 貝塚中の皆さんが和太鼓。馬三小の生徒さんは元気に「ソーラン踊り」で会場の雰囲気盛り上げてくれました。</p> 	<p>大賑わいの会場入り口 毎年楽しみにしている子供さんたちが、踊り終了の時間まで楽しんでいました。皆さん、参加ありがとうございます。</p> 	<p>開会宣言 開会宣言を行っています。（実行委員会・運営委員会、来賓の皆さんです。）松原区長さんも駆け付けてくれました。</p> 
<p>模擬店長蛇の列 地元商店会の皆さんが中心となって模擬店を出店・運営されています。子供たちで大盛況です。</p> 	<p>運営スタッフの皆さん 運営スタッフの皆さんです。準備から運営、後片付けまで、お疲れさまでした。</p> 	<p>貝塚町会テントの様子 町内の大勢の皆さんが、弊町会のテントにも訪れて下さいました。ありがとうございます。</p> 	<p>大盛況の踊り(2日目) 大勢の皆さんに楽しんで頂きました。皆さん、参加ありがとうございます。</p> 
<p>会場管理 大森消防団の皆さんをはじめ、大勢の皆さんが裏方としてお手伝いしています。</p> 	<p>踊りの様子 大田区のスッキリ音頭、東京音頭、炭坑節、新相馬節・・・楽しい踊りの輪です。恒例のアンパンマン音頭を踊ってくれた小学生の子供達には、お楽しみ券がプレゼントされました。</p>		
<p>御芳名板 たくさんの方々からご寄付をいただきました。ありがとうございました。</p> 	<p>踊りの輪 弊町会婦人部、町内有志の皆さんが、元気に楽しく踊られています。</p> 	<p>編集後記 この馬込大盆踊り大会は、毎年7月、子供たちの夏休みが始まる頃に実施されています。心配された台風の影響もほとんどなく、二日間、大勢の皆さんが踊りに参加されて大盛況でした。八町会の役員や地元商店会のみならず、それぞれ役割を分担し、事前準備、会場設営、会場管理、来賓接待、受付、広報、庶務、救護、模擬店、後片づけ等行って運営されています。また、町内のボランティアの方々も多数協力されており、地域のみならず、力を合わせてひとつの事を行うということは、素晴らしいことだとあらためて実感しました。</p>	

*みなさまのご意見ご要望がありましたら町会役員までお知らせください。

大田区区民活動情報サイト オーちゃんネット

<http://www.kyoudou.city.ota.tokyo.jp/>